

« **Un grand merci à l'équipe aux entrées** qui a accueilli les amateurs de galettes saucisses avec joie et bonne humeur.

Merci à ceux qui ont géré la buvette, annonçant dès le début l'aspect festif de cet événement cher à nos cœurs chaque année. **À notre équipe cuisine**, un immense merci pour leur travail sur les différentes préparations culinaires. Rien que d'y repenser, nos papilles s'activent. Et rassurez-vous, la recette du confit d'oignons est bien gardée dans notre coffre-fort pour l'année prochaine.

Un grand merci également à nos crêpiers et crêpières du soir, véritables super-héros derrière leurs biligs. Synchronisés et efficaces, ils sont indispensables à la réussite de nos soirées crêpes et ont été à la hauteur de l'événement. Saluons **l'équipe en salle qui a servi ce repas délicieux** avec un professionnalisme digne des meilleures écoles hôtelières.

Une mention toute particulière pour nos maîtresses qui ont également donné de leur personne et qui ont contribué au succès du service au côté des parents bénévoles. À notre équipe de plonge, les Jacques Mayol du lavage de vaisselle, un grand merci pour l'ambiance folle, la vaisselle nickel. La rumeur veut qu'une fête parallèle a fait en sorte que tout le monde puisse s'amuser, peu importe où il se trouvait dans le Triskell. On a rarement vu ce poste aussi attractif, une équipe s'est créée pour les années à venir.

Merci à toutes les personnes qui ont aidé à ranger la salle, rendant cette tâche aussi fluide que divertissante. Les mots « ménage » et « corvée » ont pris des vacances ce soir-là tant la bonne humeur était encore présente jusqu'au bout de la nuit.

Un énorme merci aussi aux enfants qui se sont impliqués tout au long de la soirée, démontrant leur engagement exceptionnel. Vous avez été de véritables champions, venant spontanément aider les adultes à ranger sans qu'on ait besoin de le demander comme vous le faites habituellement lorsqu'il s'agit de vos chambres.

Enfin, **merci à tous ceux qui ont contribué en amont de la soirée et à ceux qui sont venus partager ce moment avec nous**. C'est grâce à ce lien qui nous unit tous que nous organisons ces manifestations. Tout au long de l'année, nous nous battons pour que cela perdure, en essayant d'innover en fonction de vos retours, idées et suggestions et nous espérons que l'édition 2024 de notre soirée crêpes vous a plu. Encore une fois, un immense merci ! Et du côté des prochaines manifestations, **rendez-vous le 16 mars pour notre Murder Party**, une enquête que nous avons déjà commencé à préparer dans l'espoir qu'elle vous plaise ». **Le bureau APEL**